

2025年12月22日
株式会社クラレ

「Pirelli Supplier Day 2025」にて「Material Innovation」部門賞を受賞

～液状ゴムの独自性と先進的な開発手法が高く評価～

株式会社クラレ（本社：東京都千代田区、社長：川原 仁）は、世界有数のタイヤメーカーであるピレリ社が、2025年10月24日にミラノ本社にて開催した年次イベント「Pirelli Supplier Day 2025」において、液状ゴムの供給を通じて「Material Innovation」部門賞を受賞したことをお知らせします。

本賞は、クラレがピレリ社の戦略的パートナーとして、液状ゴムの独自性のみならず、先進的な開発手法による高性能なソリューションを提供している点が高く評価されたものです。ピレリ社のグローバルサプライヤー約13,000社の中から、特に顕著な貢献を果たした7社が選出され、クラレは素材分野におけるイノベーション力を認められました。

クラレは今後も、お客さまとの協業を通じて革新的な技術と製品を創出し、持続可能な社会の実現とお客さまの競争力強化に貢献してまいります。



クラレの液状ゴム



授賞式の様子（中央：エラストマー事業部長 岸井史郎）

※本件に関するピレリ社の公式発表は[こちら](#)をご覧ください。

以上